

## PRESSEMITTEILUNG

Veröffentlichung vom Oktober 2019

**HY-LINE stellt vor**

Neues Corporate Design

HY-LINE im neuen Zeitalter

Die HY-LINE Firmengruppe gibt sich ein neues Corporate Design.

HY-LINE hat sich und ihr Angebot in den letzten 10 Jahren maßgeblich weiterentwickelt. Diesem wird sie nun auch optisch gerecht und gibt sich ein neues Gesicht, so wie sie sind: modern, stark, authentisch, zeitgemäß und persönlich..

Die HY-LINE versteht sich als Spezialist und LEADER IN TECHNOLOGY, jeder für seinen Produktbereich SOLUTIONS – Displays/Touch/Embedded; SIGNALMANAGEMENT, WIRELESS PRODUCTS, POWER COMPONENTS und ENERGY SYSTEMS.

An der Gesellschaftsstruktur der HY-LINE Gruppe ändert sich nichts. Die Geschäftspartner, ob HY-LINE Computer Components, HY-LINE Power Components oder/und HY-LINE Communication Products sind unverändert weiter die Ansprechpartner.

Mit diesem Schritt zeigt HY-LINE für was die HY-LINE Gruppe heute steht:

Für umfangreiches technisches Know-how in der Display-Touchtechnologie, Embedded Computing, Stromversorgung, Leistungselektronik, Signal-Management, Wireless, IoT und Energiespeicher.

Bild: PM\_Corporate Design.jpg

Weitere Informationen erhalten Sie unter: [www.hy-line.de](http://www.hy-line.de)

HY-LINE Firmengruppe

Tel. 089 / 614503-0

Email: [info@hy-line.de](mailto:info@hy-line.de)

Erstellt von Oliver Gropp, Tel. 089 / 614503-48